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Más del 40% de avance > 
lleva la planta desalador ins 

NECESITAMOS CO! Laa 

de Codelco en Tocopilla NP 
Presidente Boric realizó visita inspectiva a estas instalaciones 

  

FOTOS: PABLO MAMAN PRADOY PRESIDENCIA.
Pablo Mamani Prado 
La Estrella 

través de una visita 
A» el Presi- 

dente Gabriel Boric 
y parte de su gabinete, 
constataron en terreno los 
avances que tienen actual- 
mente las obras del pro- 
yecto de planta desaladora 
de Codelco en Tocopilla. 

Hasta la fecha, según la 
información entregada 
desde Presidencia, los tra- 
bajos iniciados en mayo 
del 2023 ya cuentan con 
un avance de 46,9%, te- 

niendo un tiempo estima- 
do de construcción de 34 
meses. 

PIDIERON AL MANDATARIO CONCRETAR LOS PROYECTOS 
HABITACIONALES SAN LORENZO Y TERRAZAS DE BELLAVISTA. 

Comités de Allegados 
solicitan al Presidente 
acelerar construcción de 
vadandas en Tocopilla 
Através de una manifesta- desde esta organización, 
ción y posterior entrega de — se encuentra el proyecto 
una carta al Presidentede Terrazas de Bellavista, 
la República, Gabriel Bo-  tambiénubicado en el sec- 
ric, la Unión Comunal de tor sur del Puerto Salitre- 
Comités de Allegados de ro. 
Tocopilla solicitó al man-  “Estealbergará un total de 
datario acelerar la cons-  120familias. Hoy, después 
trucción deviviendas enla de 6 años, logramos la fac- 

SE ENTREGARON RECONOCIMIENTOS A FUNCIONARIOS QUE TRABAJAN EN ESTE PROYECTO. ciudad, ante la creciente — tibilidad de servicios sani- 
demanda. tarios, pero aun no se ob- 
En un escrito, los 11 comi- tiene el certificado de di- 

tés de allegados del Puerto cha factibilidad, y así, la 
Salitrero que reúnen a empresa patrocinante no 
más de 400 familias, indi- puede dar inicio al desa- 
caron que se espera una — rrollo del proyecto habita- 
solución habitacional. cional. En esto, sedesligan 

deresponsabilidades entre 
Serviu y la EP.Proyectos 

“A la fecha contamos con — Futuros”, señalaron, don- 
dos proyectos habitaciona-  de-además- indicaron que 
les: San Lorenzo, que está — “aquí, en esta ciudad, es di- 
con Subsidio DS49 desde — fícilobtener terrenos para 

noviembre del 2023 y con — nuevos proyectos, pero he- 
Permiso de Edificación, mos venido de 11 años lu- 

ambos vigentes. No se ha chando por nuestros sue- 
podido avanzar porque el ños y hoy, por una deci- 

  

En una ceremonia realiza sando desde nivel guber- 
daenlos terrenos dondese — namental. 
estáemplazando estegran  “Imaginen toda la in- 
proyecto en el sector Cale-— fraestructura y tecnología 
ta Viuda, al sur de Tocopi- quese requiere para hacer 
lla, llegó el mandatario — obras de estas característi- 
acompañado de las minis- — cas, para bombear a más 
tras Carolina Tohá (Inte- de 3.000 metros de altura 
rior); Aurora Williams(Mi- esta agua. Es una obra de 
nería); Maya Fernández — ingeniería impresionante 
(Defensa); entre otras au- y además genera empleo. 
toridades, además de los Ahora en este momento 
ejecutivos de Codelco, ya hay más de 4.000 em- 
Aguas Horizonte y Te-  pleos en curso y en el mo- 
chint, compañías que es- mento peak vamos allegar 
tán construyendo esta de-— alos 5.600”, afirmó el Pre- 

 

saladora. sidente de la República, Conservador de Bienes sión irregular del Serviu 
Esta planta abastecerá Gabriel Boric, agregando LA INICIATIVA LLEVA MÁS DE UN 40% DE AVANCE EN SUS OBRAS. Raíces ha negado una y Segunda Región, no seestá 

de agua desalada al Distri que “esta planta muestra otra vez estampar la res- respetando nuestro legíti- 
to Norte de Codelco, co- el compromiso de Codelco w pectiva inscripción al mar- mo derecho a que se nos 
rrespondiente a las divisio-— con el desarrollo sosteni- gen del terreno en cues- entreguenlos terrenos dis- 
nes Chuquicamata, Rado- — ble, que para 2026 va a te- tión. Hemos hecho todolo — ponibles a nuestros comi- 
miro Tomic y Ministro Ha- ner una matriz con 85% que hemos podido y la se- — tés habilitados, de acuerdo 
les, con el fin de liberarre-— de energía renovable y en 
cursos hídricos para otros 2030 elevará al 100%, al 

usos, principalmente para — tiempoquesuperará 1 mi- 
los agricultores de las zo-  llón 700 mil toneladas de 

nas de Alto El Loa y Ataca- — cobre, quees fundamental 
ma La Grande. para la economía de nues- 

En su alocución, el Pre- tro país”. 
sidente Gabriel Boric des- Finalmente el Presiden- 
tacó la gran obra de inge-— te Boric participó en la en- 
niería que se está llevando — trega de reconocimiento a 
a cabo para desarrollar es- un grupo de trabajadores 
te proyecto, que va de — delas compañías que es- de Tocopilla. tés realizaron una mani- 
acuerdo a la sostenibilidad tán haciendo realidad esta festación al momento de 

y cuidado del medio am- desaladora de Codelco en — ELPRESIDENTE DESTACÓ ESTA INICIATIVA POR LA SOSTENIBILIDAD. arribar a la ciudad el Presi- 
biente que se está impul- Tocopilla. Por otro lado, indicaron dente Boric. 

fora no da respuestas, y al Reglamento de Prela- 
solo dice que tiene cosas ción de Terrenos Vigentes. 
más importantes que ha- Incluso, estamos analizan- 
cer, y lo nuestro lo verá — dola posibilidad cierta de 

más adelante. Como pue- — ingresarrequerimiento en 
de ser semejante falta de Contraloría contra esta de- 
empatía con 88 familias”, — cisión, y por notable aban- 
expresaron en el escrito, — dono de deberes del direc- 
recordando que este pro- — tor del servicio”. 
yecto se emplazaría en ca En esta instancia, los re- 
lle El Teniente, sector sur  presentantes de los comi- 
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